
司 会 中川 会場監督  点 鐘 西村 会長 

国歌斉唱／ロータリーソング 

ロータリーの目的 朗読／四つのテスト 唱和 

ゲスト   

平ら寿し本舗 代表取締役 松谷 英樹 氏 

会長挨拶／報告 

■誕生祝 

  加藤 一博 君〔３／１７・５９才〕 

本多 剛治 君〔３／１８・７９才〕 

才高 人思 君〔３／２０・５５才〕 

幹事報告    

■理事会⇒本日 13：30 （桐の間） 

■会長ｴﾚｸﾄ研修ｾﾐﾅｰ⇒3／18  

富山電気ﾋﾞﾙﾃﾞｨﾝｸﾞ 13:30～  

■1 番ﾃｰﾌﾞﾙﾐｰﾃｨﾝｸﾞ⇒本日 18:30～ ﾋﾞｽﾄﾛ ﾏﾙｶｯｻﾝ 

         送迎車は 18:00 HN ｵｰﾀﾆ高岡発 

■高野会員の送別会案内⇒3／26 18:00～ 都万麻 

＜ ニコニコＢＯＸ  ＜ 15 件 46,000 円 ＞ 

西村会長／ますの寿司は丸いものだという既成概念に

とらわれず四角いカタチにこだわる平ら寿し本舗の

代表取締役 松谷 英樹氏より「変化する理由 そして

チャレンジ」と題して卓話をいただきます。 

伏江副会長／平ら寿し本舗 代表取締役 松谷さん、よ

うこそ高岡 RC へ。卓話よろしくお願いします。3／

9～3／14 富山県連 Y・E・G OB の仲間とハワイへ。

第 24 回ホノルルフェスティバルのパレードとホテ

ルのベランダから見たフィナーレ 長岡花火に感動

してきました。 

竹中幹事／平ら寿し本舗 松谷さんを卓話講師にお迎

えして。本日は宜しくお願いします。 

牧野君／松谷秀樹さん、高岡 RC へ ようこそ。本日の

卓話よろしくお願い致します。 

吉岡君／松谷 秀樹様、ようこそ高岡 RC へお越しくだ

さいました。本日の卓話、楽しみにしております。

どうぞ宜しくお願い致します。 

河村君／今日は 3 月 15 日！皆様、確定申告終わられま

したか？自分は関係ないよ。税務署に行ってしたよ。

その税金払いすぎていませんか？所得税は意外に複

雑ですからご注意を！ 

田中君／高野さん、本社ご栄転おめでとうございます。

島さん、繰り上がりのニコ BOX 委員長就任おめでと

うございます。ご栄転かな？ 

稲田君／皆様のおかげで高速バス名古屋線は 10 周年

を迎えました。これを記念して 3 月 17 日から１往復

増便。高岡発 6：00 の速達便を設けました。重ねて

のご利用、お待ち申し上げております。 

浅野（浩）君／春ですね。みなさん、一緒に遊びまし

ょう！ 

加藤君／誕生祝を頂きありがとうございます。 

才高君／誕生祝いただきました。 

駒井君／誕生祝、皆出席表彰いただき どうも有難うご

ざいました。また、3 月 1 日に志貴野しらとり台に

引っ越しいたしました。 

岡本（欣）君／すみません。今日、早退します。 

大島君／早退します。 

高野君／本日、早退します。 

本日のプログラム 

卓話 

 

『 変化する理由  

そしてチャレンジ 』 

松谷 英樹 

 

 

弊社は昭和６３年に繊維の検査梱包業としてスタート

しました。しかし、既存の繊維事業だけでは下請けの

為、得意先様の受注量によって弊社の業績も左右され

ることが多く業種にこだわらず新規参入し自社製品の

製造販売を考えていました。 

候補に挙がったのが検査袋詰め梱包で一部、経験のあ

った食品の製造でした。中でも富山名産「ますの寿し」

は多くの方に愛される富山ブランドであり魅力的と考

え取り組み始めました。しかし多くの「ますの寿し」

の中で選ばれるには味はもちろんのこと、他店と一目

で違う特徴が無いと埋もれてしまうので業界初の四角

い形の「ますの寿し」の構想が浮かび取り組みました。

また、マヨネーズと醤油を同封して、回転寿司で人気

のサーモンマヨのように召し上がっていただく事も提

案しました。また、切り分けた後、容器は手で簡単に

折ることができ、ゴミが少ないエコな商品を打ち出し
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たり、味付けは酢を利かせすぎないやさしい味にこだ

わり、硬く押し過ぎない柔らかな食感で老若男女が食

べやすいなど様々な試みを前面に出しました。しかし、

気を付けたのは伝統的な富山名産「ますの寿し」の名

に傷をつけないよう新たなことにチャレンジはしても

常に伝統は重んじて試みは慎重に行いました。 

先日、初めて味付けの違う新商品「昆布〆 ますの寿

し」を販売しました。こちらも富山らしい昆布〆仕様

にし、無添加にこだわった商品です。 

下請け業務中心から自社商品の製造販売に少しずつ変

化しながらこれからも常にお客様目線で愛される商品

作りにチャレンジを続けていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇◇◇1 番テーブルミーティング◇◇◇   

開催日:3 月 15 日 開催場所:ﾋﾞｽﾄﾛ ﾏﾙｶｯｻﾝ 


